



## 楽しいスタートとなりました！

4月7日は朝から雨模様でしたが、4年生は元気いっぱい、ドキドキ緊張等様々な表情をみせてくれました。この半日だけでも4年生のすてきなところがたくさんあったので保護者の皆様にお伝えしたくてお便りを作成しました。お子さんや4年生全体の頑張りを御家庭でも聴き、話題にしてみてください！1年間このようによいところを気軽に伝えていただければいいと考えております。

### 4年生の勇気と優しさ、すてきなところ

- ・校歌を大きな声で元気よく歌える。

→久しぶりに聴いた校歌と子どもたちの歌声に感動しました。

- ・校長先生や司会の先生、私の話の聴き方がとてもよかった。

→話す人を見て、しんけんな顔で聞いていました。思いやりがあって、人を大切にできるから心をこめて聞けるのだと感じました。

- ・学級開きでは、楽しむときは思い切り楽しむ、しーんと静まりかえって私の顔を見つめながら大切な話を聞く。

→たけのこによっききでだんだん人数を増やして、成功した時のとびきりの笑顔がかわいかったです。みんなでせーの！と飛び跳ねながら楽しんでいたのが嬉しかったです。4年生全員で1年間大切にしたいことを担任から話しました。心を込めて話すので、心を込めて聞いて欲しいと伝えたとこ素直に全力で心を込めてくれたことがとても嬉しかったです。この1年はきっと充実した1年、成長する1年になるなあと確信しました！